

Cuba aboga por mayor incorporación de las mujeres al sector campesino



La Habana, 17 ago (RHC) La secretaria general de la FMC, Federación de Mujeres Cubanas, Teresa Amarelle, abogó por una mayor incorporación de las féminas a la ANAP, Asociación Nacional de Agricultores Pequeños, que consideró como un sector decisivo en la vida económica del país.

En un encuentro con representantes del sector agrícola en la occidental provincia de Artemisa la también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba consideró, al respecto, que las campesinas han demostrado durante todo el proceso revolucionario un espíritu emprendedor y creativo en el rendimiento y la productividad de las cooperativas.

Asimismo, resaltó Teresa Amarelle la importancia de trabajar con la familia para que desde las primeras edades inculque en los hijos el sentimiento de amor hacia la tierra, por ser fuente de riqueza alimentaria y un rasgo de identidad del territorio.

Por otro lado, las participantes en la reunión analizaron la relación de FMC y la ANAP, y destacaron, en tal sentido la existencia en Artemisa de más de tres mil mujeres asociadas al sector campesino.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/103019-cuba-aboga-por-mayor-incorporacion-de-las-mujeres-al-sector-campesino>



Radio Habana Cuba